



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



La oferta turística de Barruelo de Santullán estará presente en la Feria Internacional de Turismo de Madrid

La localidad norteña, presentará las últimas novedades, dentro de su Plan de Dinamización Turístico.

Martes, 21 de enero de 2025.

NOTA DE PRENSA

Esta semana, IFEMA acoge FITUR 2025. Un año más, como ocurre desde 2020, Barruelo de Santullán tendrá su momento protagonista en el stand institucional de la Junta de Castilla y León. El alcalde se desplazará hasta Madrid, donde a las once de la mañana del sábado, presentará personalmente los últimos proyectos en los que se trabaja desde la administración local.

Este año, el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán presentará las acciones desarrolladas dentro de la convocatoria de subvenciones para convertir el aula de naturaleza en un glamping, para la mejora del museo, el proyecto presentado para la reforma del Hotel Rural El Valle, el nuevo proyecto cultural de Concomitentes, las acciones deportivas de turismo de naturaleza, la labor del Centro de Interpretación de la Minería, así como otras tantas acciones que se llevan a cabo en la localidad.

La nueva edición del Conecta Rural será otra de las acciones a promocionar en la Feria Internacional de Turismo de Madrid. El alcalde destaca además que ***“se va a dar cuenta del auge de la Festividad de Santa Bárbara como Fiesta de Interés Turístico Regional, y las acciones del Plan de Sostenibilidad Turística Montaña Palentina”***.

Además, el alcalde ha concertado reuniones con varias empresas del sector, de las que dará cuenta a la vuelta de la feria.